

Concert de printemps

HOUPLINES. Ce samedi, le groupe vocal Polysons présentera son concert annuel avec, pour invitée, la chorale Les Harmoniques de Lambersart, à l'église Sainte-Anastasie. Depuis septembre, Polysons s'est distingué lors de quatre concerts à Bailleul, à Houplines avec Anacrouse, à Erquinghem et à Armentières dans le cadre du 70^e anniversaire du Choral armentiérois. Pour 2015, Polysons investira plusieurs scènes (Tourcoing, forum des associations d'Houplines, La Chapelle-d'Armentières) jusqu'à Noël, avec, comme point d'orgue, les 10 ans de l'association les 3 et 4 octobre. Aujourd'hui à 20 h 30, à l'église Sainte-Anastasie. Entrée gratuite.

